

رسالة كلية الخدمة الاجتماعية

1. إعداد أخصائي اجتماعي على مستوى عالي من الجودة يمتلك أسسا معرفية ومهارات سلوكية وإبداعية وقيما إنسانية ومهنية تجعله قادرا على التعامل بنجاح مع القضايا والمتغيرات الاجتماعية من خلال المنظمات الاجتماعية المحلية والقومية في كافة مجالات الخدمة الاجتماعية.

2. رفع وبناء قدرات الخريجين والممارسين للعمل التربوي والاجتماعي من خلال الدورات التدريبية وبرامج الدراسات العليا للدبلوم والماجستير والدكتوراه.

3. الإسهام في إثراء العلوم الاجتماعية والإنسانية بإجراء البحوث الميدانية المتعلقة بخدمة المجتمع المحلي وتنمية البيئة المحيطة والمساهمة في حل المشكلات القومية و تقديم المشورة الفنية والدعم المهني لمؤسسات المجتمع

Mision of Social Work 's faculity

- 1. Preparation of a social worker at the high level of quality has the bases of knowledge , behavioral and creative skills, humanitarian and professionalism values to make it able to deal successfully with issues and social variables through the local and the nationalism social organizations and all fields of social work.**
- 2. increasing and building the capacity of graduates and practitioners to educational and social work through training courses and programmers for postgraduate for diploma and master's and doctorate.**
- 3. Contribute to enriching the social and humanities sciences through proceeding field research on community service and development of the surrounding environment and contribute to the solution of national problems and provide technical advice and professionalism supporting to the community institutions.**

رؤية الكلية

نحو أخصائي إجتماعي متميز فكراً و
أداءً و علماء ومهارةً يستطيع المنافسة
في سوق العمل محلياً وعالمياً



SOUTH VALLEY UNIVERSITY
ASWAN' Faculty OF SOCIAL WORK
QAAP



رسالة ورؤية الكلية